

29/10 2S3i s'installe au Maroc

lundi 29 octobre 2012, par [lpe](#)

Agence de communication interactive installée au Futuroscope depuis 1999, 2S3i vient de créer sa première filiale au Maroc. Implantée à Casablanca, Itwiin vise la conquête des marchés du Maghreb et au-delà du continent Africain.

C'est à la faveur d'une action collective organisée fin 2011 par le SPN - réseau des Professionnels du Numérique en Poitou-Charentes - que 2S3i vient de créer sa première filiale à l'étranger. " *Nous préparions une implantation à l'étranger depuis quelque temps déjà* ", témoigne Antony Glaziou, dirigeant de 2S3i. " *L'opportunité de trouver de nouveaux débouchés au Maroc s'est présentée et nous avons sauté sur l'occasion.* "

2S3i a recruté un premier cadre-export fin 2011 et a multiplié depuis les voyages d'affaires pour nouer les premiers contacts avec clients et partenaires potentiels. Itwiin dispose désormais d'un bureau au sein du Technopark de Casablanca, véritable lieu de concentration de la majorité des acteurs du numérique au Maroc.

Cette ouverture à l'international offre à 2S3i l'opportunité d'exporter un savoir-faire désormais reconnu en France au niveau national. Qu'il s'agisse de transférer des connaissances et compétences aux entreprises implantées au Maroc, ou de favoriser le développement du eCommerce et du mCommerce, 2S3i entend contribuer à l'essor des TIC (Technologies d'Information et de Communication) au Maroc et en Afrique.

Forte de cette implantation, 2S3i participera pour la deuxième année consécutive au salon international des technologies de l'information, le MED-IT, à Casablanca, du 13 au 15 novembre 2012.